

"El papa Francisco tiene un papel protagónico en el mundo actual"

Noticia en el periódico argentino El Liberal, con motivo de una conferencia del Vicario regional del Opus Dei en Argentina, Mons. Mariano Fazio.

11/09/2014

El vicario regional del Opus Dei, monseñor Mariano Fazio, consideró que el papa Francisco “tiene un papel

protagonista central en el mundo actual”, al hacer referencia a la gestión de paz que lleva adelante el Sumo Pontífice, seriamente preocupado por la guerra en Medio Oriente, donde “se mata en nombre de Dios”.

“Cada vez hay más gente que le reconoce una autoridad moral, y ojalá que también se la reconozcan quienes son los causantes de estos conflictos”, dijo Fazio en diálogo con EL LIBERAL, momentos previos a la charla que ofreció anoche en el Hotel Carlos V, en la que se refirió al pensamiento de los papas contemporáneos.

Se mostró “muy apenado” por la situación actual del mundo “porque se han multiplicado los conflictos, y lo más lamentable es que hay guerras en nombre de Dios; se mata en nombre de Dios, que es lo que el

papa Francisco dijo que no se puede admitir”.

“El Papa está tomando una actitud tremadamente proactiva, disponible para ir al mismo lugar del conflicto para frenar a las armas, con una gran confianza en la oración, y a algunos les puede parecer algo utópico o demasiado idealista, pero para las personas que tenemos fe, la oración es un arma poderosa. Por lo tanto, todo lo que se rezó por Medio Oriente, no va a caer en vano, por más que ahora no veamos los frutos” dijo.

Respecto de que incluso arriesga su vida en esta misión, consideró que Francisco “da ejemplo de cómo hay que ser; que hay que seguir a Cristo, y Cristo murió por nosotros, entonces uno también tiene que estar dispuesto a dar la vida por los demás”.

Sobre la situación social del país, dijo Fazio que a partir de Francisco se ha dado un cambio positivo en cuanto al diálogo, en todos los ámbitos, especialmente en la familia.

“Toda política inteligente tendría que fortalecer la familia, pero también dentro de la familia debe haber diálogo. El gran desafío que tienen el Estado, la Iglesia y la sociedad es el fortalecimiento de la familia”, dijo.

Noticia original

El Liberal (Argentina)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/el-papa-
francisco-tiene-un-papel-protagonico-
en-el-mundo-actual/](https://opusdei.org/es-es/article/el-papa-francisco-tiene-un-papel-protagonico-en-el-mundo-actual/) (22/12/2025)